

令和6年12月20日

保護者様

柏市立土中学校

校長 井上 隆広

## 令和6年度学校評価の結果について

平素から、本校の教育活動に御理解御協力のほど、感謝申し上げます。

さて、先月にお願いした学校経営を振り返るための学校評価への回答をありがとうございました。調査結果がまとまりましたので、報告させていただきます。

つきましては、学校経営に生かしていくとともに、教職員一丸となって、教育活動を進めてまいりますので、御理解御協力のほど、よろしくお願ひいたします。

### 記

#### 1 学校評価結果からの今後の学校経営について

今年度も、おかげさまで、体育祭、2年林間学校、3年修学旅行、合唱フェスティバル、1年校外学習など主な学校行事を実施することができました。また、各行事において、入学式の在校生の参加、体育祭、合唱フェスティバル、学校公開週間などの保護者参観を可能にすることことができ、生徒同士が関わる活動、保護者の皆様に直接生徒の様子をご覧いただきありがとうございました。

【明るく楽しく学校生活を送っている】については、【生徒】、【保護者】ともに9割前後が肯定的にとらえています。これについては今後も継続していきたいと考えます。ただ、そう思えない生徒もいることを職員は意識して、支援をしていく必要があると考えます。【自分なりに目標をもって学校生活を送っている】においては、【生徒】において、肯定的にとらえている生徒が5割程度となっています。これについて、生徒とさらに対話を重ねながらより学校生活が充実したものとなるよう取り組んでいく必要を感じます。【わかりやすい授業を行っている】については、生徒、保護者の8割以上が肯定的にとらえていますが、今後も研修などを深め更に授業力の向上に努めています。【主体的に学習に取り組む】については、保護者においては、8割が肯定的ですが、生徒においては3割前後の生徒が不安を抱え支援を必要としていることも伺えます。【いじめ防止】については、生徒保護者ともに7割が肯定的にとらえていますが、まだまだ不安を持っている生徒もいるのが現状です。職員も研修を積み重ね更に生徒理解やいじめの早期発見などに取り組んでいきます。また、生徒において、先生に相談しやすいかについて7割に達しない結果となっていますので、相談の場の設定や教育相談の向上に努めています。【部活運営】について8割以上の保護者の方が肯定的にとらえていますが、地域移行も含め課題も感じています。柏市と連携しながら取り組んでいきたいと考えています。【HP情報発信】については、7割以上の保護者の方が肯定的にとらえていただいています。更なる向上に努めています。